



Samuel García entrega los tenis "fosfos fosfo" a Álvarez Máynez



El gobernador de Nuevo León, Samuel García, mostró recientemente su apoyo a su amigo Jorge Álvarez Máynez, que ha sido elegido candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC). Esto ocurre después de que García tuviera que retirarse de la contienda debido a conflictos políticos internos en su estado.

García compartió un video promocional en redes sociales en el que cedió los tenis a Álvarez Máynez, simbolizando el traspaso de apoyos y destacando que la carrera por el partido naranja continúa a pesar de los conflictos que llevaron a la cancelación de García.

En el vídeo, García animó a Álvarez Máynez a demostrar a los viejos políticos que se equivocaron de generación. También destacó que la campaña del partido naranja continuará con Álvarez Máynez como nuevo candidato.

García, junto con su esposa y candidata a la alcaldía de Monterrey, Mariana Rodríguez, anunció el nuevo proyecto de MC, expresando su confianza en Álvarez Máynez como el mejor perfil para la fuerza naranja.

[Samuel García hands over "phosphos phospho" tennis shoes to Álvarez Máynez - Alaska Commons](#)